

## Jaga Kondusivitas Malam, Polsek Pabedilan Sambangi Warga Desa Tersana

Panji Rahitno - [CIREBON.WARTAWAN.ORG](http://CIREBON.WARTAWAN.ORG)

Feb 2, 2026 - 10:47



**KAB. CIREBON - 02/02/2026** Personel Kepolisian Sektor (Polsek) Pabedilan konsisten melaksanakan patroli dialogis malam hari sebagai langkah preventif menekan angka kriminalitas. Kali ini, petugas menyasar pemukiman warga dan titik kumpul masyarakat di Desa Tersana, Kecamatan Pabedilan. Kegiatan ini bertujuan untuk mempersempit ruang gerak pelaku kejahatan sekaligus mempererat silaturahmi antara kepolisian dengan elemen masyarakat. Sentuhan Dialogis dan Edukasi Dalam giat tersebut, petugas kepolisian melakukan pendekatan humanis dengan menyapa warga yang sedang melaksanakan ronda malam maupun pemuda yang masih beraktivitas di luar rumah. Petugas memberikan sejumlah himbauan Kamtibmas yang menjadi poin krusial

keamanan desa. "Kehadiran kami di Desa Tersana adalah untuk memastikan masyarakat merasa aman saat beristirahat. Kami juga mengajak warga untuk menjadi 'polisi' bagi dirinya sendiri dengan tetap waspada terhadap lingkungan sekitar," ungkap perwakilan Polsek Pabedilan. Fokus Utama Himbauan: Waspada Curanmor: Menghimbau warga agar tidak memarkir kendaraan di luar rumah tanpa kunci ganda, terutama pada jam-jam rawan (tengah malam hingga subuh). Aktivitas Remaja: Memberikan edukasi kepada para pemuda agar tidak terjerumus dalam aksi tawuran, balap liar, maupun penyalahgunaan narkoba dan miras. Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling): Mendorong pengaktifan kembali ronda malam secara bergantian guna mendeteksi dini tamu atau orang asing yang masuk ke wilayah desa. Situasi Terkendali Berdasarkan pantauan di lapangan, situasi Kamtibmas di Desa Tersana selama patroli berlangsung berada dalam keadaan aman dan terkendali. Masyarakat menyambut baik kehadiran petugas dan merasa lebih tenang dengan adanya patroli rutin yang masuk ke pelosok desa. Pihak kepolisian berharap sinergi antara aparat dan warga Desa Tersana dapat terus terjaga demi terciptanya lingkungan yang harmonis dan bebas dari gangguan kriminalitas.